## Ein vergnüglicher Liederabend im Cafe:

Ab und zu gehe ich am Montag Abend gerne ins Cafe Bellaria, weil dort jeden Montag am Abend der berühmte Liederabend um 20 Uhr beginnt. Dieser Liederabend ist schon so legendär und bekannt in Wien, dass man sich rechtzeitig anmelden muss, um einen Platz zu ergattern.

An diesen Abenden singen Studenten oder Opernsänger, musizieren die verschiedensten Musiker. Aber auch "Nichtmusiker" dürfen dann und wann ein Lied anstimmen.

Es ist deshalb so angenehm dort, weil man schon nach dem zweiten Mal sich wohlfühlt und auch von der gesamten angenehmen Gesellschaft herzlich begrüßt und empfangen wird.

Auch der Chef, den ich persönlich seit vielen Jahren kenne, trägt zu der wohnlichen Atmosphäre bei. Er singt selber auch dann und wann ein Schubertständchen, in erster Linie ist er stets um das Wohl seiner "Freunde" bemüht, denn viele Stammgäste sind für ihn seine große Familie. Auch die Geburtstage werden an diesem Abend besonders mit Musik begleitet. Dazu ist zu sagen, dass am Klavier ein begnadeter Pianist sitzt und sehr gut korrepetieren kann. Vor allem kann er von Stand aus ein Lied transponieren, das heißt ohne viel zu üben spielt er das Lied höher oder tiefer, je wie man es

braucht.

Ich kann nur jedem empfehlen, selber diesen Liederabend zu besuchen und die musikalischen "Leckerbissen" förmlich auf der Zunge zergehen zu lassen.

Für jeden, der etwas mit Musik zu tun hat, sollte es zur Pflicht werden, im Cafe Bellaria "aufzutreten". Jeder, der dort hin kommt, kann mit anderen Musikern Kontakte schließen, erfährt von anderen Projekten und kann sicher nur davon profitieren! Euer G. U. verfasst am 11.10.2019 / Journalist Link zu dem tollen Cafe: http://www.cafebellaria.at/



